
Präsidiumssitzung 20. Juli 2021: 
  
Am Dienstag, 20. Juli 2021, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemäßen Sitzung.  
  
Unter anderem wurde über die aktuelle sportliche und finanzielle Situation gesprochen. Der 1. FC 
Magdeburg e.V. hat die vergangene Saison mit einem positiven Ergebnis abgeschlossen.  
 
Außerdem wurde über einen neuen Termin der wegen der Corona-Pandemie verschobenen 
Außerordentliche Mitgliederversammlung (AOMV) diskutiert. Der neue Termin ist auch von der zu 
diesem Zeitpunkt geltenden Verordnungslage abhängig. 
  
Ausgewertet wurde der Verbandstag des Fußballverbandes Sachsen-Anhalt (FSA), an dem das 
Präsidium dort neu besetzt wurde.  
  
Beschlossen wurde zudem eine Kooperation mit dem SV Arminia Magdeburg. Der Austausch soll 
regelmäßig sein, Hospitanzen ermöglichen und sich sportlich auf Talente von der U12 bis U15 
konzentrieren. 
 
 
Marius Sowislo, Präsidiumsmitglied des 1. FC Magdeburg: 
„Wir möchten noch gezielter mit Vereinen aus der Region zusammenarbeiten. Nachdem bereits mit 
Fortuna Magdeburg eine Kooperation besteht, freuen wir uns, dass wir uns jetzt auch mit dem SV 
Arminia Magdeburg intensiv austauschen werden. In Zukunft wollen wir Arminia-Talenten von der 
U12 bis U15 perspektivisch die Chance bieten, sich bei uns weiterzuentwickeln. Die Kooperation ist 
aber keine Einbahnstraße. So ist es natürlich auch möglich, dass Spieler vom FCM zur Arminia gehen. 
Auch neben dem Platz werden wir uns immer wieder austauschen.“ 


